

Le damos la bienvenida al YORI RACING TEAM a otro joven piloto de la localidad de Morteros, se trata de Gino Buzzi



Le damos la bienvenida al YORI RACING TEAM a otro joven piloto de la localidad de Morteros, se trata de Gino Buzzi, que sin experiencia previa, días atrás realizó su primer prueba el kartódromo de Santa Fe, en donde dió sus primeras vueltas ya tomando de muy buena manera los consejos más importantes para el inicio de su aprendizaje dentro del deporte motor, logrando al final del día superar las expectativas. Así dimos comienzo a un hermoso camino que vamos a recorrer juntos y a la par con los demás compañeros de equipo. Felicidades y bienvenido nuevamente Gino. Vamos por más YORI RACING TEAM!!! Pasó diciembre de 2024 y a falta de carreras, el YORI RACING TEAM, no dejó de entrenar, programando pruebas semanales con todos los pilotos de la 110cc, logrando así un excepcional avance conductor y técnico de los jóvenes pilotos del equipo. Vamos por un excelente 2025. Gracias a todos por seguir confiando en el YORI RACING TEAM [VER MAS 19 FOTOS AQUI](#)